
【日程第９】 一　般　質　問　

順番 議員名 一　般　質　問　内　容

1 古堅　茂治

１．令和６年度一般会計予算案の特徴と那覇市・南風原町環境施設組合
　の課題について問う。
２．令和６～７年度　焼却設備等定期修繕について問う。
３．那覇・南風原クリーンセンターの「令和４～５年度　焼却設備等定
　期修繕」と「灰出し設備改良工事」に係る工事請負契約において、契
　約締結後に新たに確認された経年劣化、設計変更、増額変更の必要性
　、事業費の積算等の精査の取組について問う。
（１）那覇・南風原クリーンセンターの点検補修工事費の推移を問う。
４．全国都市清掃会議作成の「廃棄物処理施設点検補修工事積算要領」
　及び「廃棄物処理施設維持管理業務積算要領」が10数年ぶりに改訂さ
　れ、2023年度版が発行されている。費用対効果が高い、組合職
　の積算能力と技術力アップへの取組について問う。
（１）10数年ぶりの積算要領の改訂の特徴を問う。
（２）10月議会で提案した10数年ぶりの改訂積算要領の研修会への本
　組合職員の派遣について問う。
５．持ち込みごみの現状を問う。
６．持ち込みごみを安全・スムーズに搬入できるよう路面へのカラー
　塗装でわかりやすく誘導できるよう改善について問う。
７．還元施設「環境の杜ふれあい」「環境の杜ふれあい公園」現状と
　課題について問う。
８．ごみ処理施設、環境の杜ふれあい施設、環境の杜ふれあい公園の
　管理運営負担金の割合について問う。
（１）還元施設の管理運営費の割合について問う。

９．環境の杜ふれあい施設、環境の杜ふれあい公園の目的を問う。
（１）還元施設の目的からして、南風原町の管理運営費の負担割合を
　　ごみ処理施設の管理運営費の割合にすべきである。見解を問う。
10．環境の杜ふれあい公園の自然学習等への活用について問う。
（１）ハブ対策について問う。
（２）公園利用に関する案内看板設置について問う。
（３）さくらの植樹について問う。

２ 金城　亮太

１．環境の杜ふれあいの利用料等について問う。
　また、周辺７自治会の利用料金はどのようになっているか問う。
（１）周辺７自治会はどこを指すのかを問う。
（２）環境の杜ふれあいの建設目的とこれまでの経緯について問う。
（３）これまでの経緯について、次世代へ引き継ぐためにもホームペ
　　ージ等での周知が必要だと思うが、見解を問う。
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